

## Peringati Jasa Pahlawan, Kapolsek Lingsar Hadiri Upacara 17 Agustus Bersama Forkopimcam Lingsar

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](https://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

Aug 17, 2023 - 20:03



Lombok Barat NTB - Kapolsek Lingsar Polresta Mataram Iptu Ida Bagus Suwendra SH., bersama segenap Anggota Forkopimcam Lingsar, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda, Tokoh Masyarakat dan segenap perwakilan Siswa/i dari tingkat SD hingga SMA mengikuti upacara Peringatan HUT Kemerdekaan RI ke 78 yang berlangsung di Halaman Kantor Camat Lingsar, Kamis (17/08/2023).

Bertindak selaku inspektur upacara pada HUT Kemerdekaan RI ke 78 tersebut Camat Lingsar Marzuki. Upacara berlangsung dengan sangat khidmat yang diikuti oleh kurang lebih 500 peserta.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., melalui Kapolsek Lingsar mengatakan bahwa Keikut sertaannya dalam upacara hari kemerdekaan tersebut sudah merupakan kewajiban selaku abdi negara yang bertujuan untuk mengenang jasa-jasa Pahlawan atas kemerdekaan Bangsa Indonesia yang saat ini kita lanjutkan perjuangannya.

Ia menceritakan sesuai amanat yang Bupati Lombok Barat yang dibacakan inspektur upacara bahwa upacara Memperingati Hari Kemerdekaan RI pada setiap tanggal 17 Agustus sebagai gerak nyata dari seluruh rakyat Indonesia kepada Para pahlawan dalam merebut Kemerdekaan.

Dikatakan pula bahwa bahwa kemerdekaan ini bukan akhir dari segalanya tetapi pondasi untuk memulai mengisi perjuangan baru dalam membangun bangsa dan negara.

Sesuai tema HUT Kemerdekaan RI ke 78 "Terus Melaju Untuk Indonesia Maju" maka seluruh generasi penerus bangsa ini haruslah berupaya untuk menjaga dan melindungi segenap bangsa dan seluruh tumpah darah Indonesia dari segala hal yang dapat merusak keutuhan dan kesatuan bangsa.

"Upacara Hari Kemerdekaan itu akan menjadi sangat penting bagi generasi penerus bangsa ini dalam rangka mempertahankan persatuan dan kesatuan bangsa," jelas Kapolsek.

Kehadiran dirinya bersama segenap aparat pemerintah Kecamatan akan menjadi motivasi kepada masyarakat betapa perlu dan pentingnya memperingati Kemerdekaan yang kita nikmati saat ini. (Adb)